



# 額部小だより

令和2年度 No12

令和3年1月26日

富岡市立額部小学校長 神澤 悟

Tel.62-0737 Fax.62-0947

<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する

【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

## 「新春の思い込めて 書き初め大会」

1月8日、1,2年生は硬筆、3,4,5,6年生は毛筆で、それぞれの学年の課題に新春の思いを込めて向き合いました。

その作品を廊下に掲示しました。放課後、教職員で掲示された一人一人の作品、一人一人の頑張りを共有する時間を設けました。

そして、全部で27点を金賞としました。今年度は、書き初め展として保護者の皆様にご覧いただく機会を設けることができずに申しわけありませんでした。児童は、書き初め大会に向けての冬休みの課題にも、しっかり取り組むことができました。保護者の皆様にもご協力をいただきありがとうございました。



審査の様子

## 「新しく赴任したALTが加わった外国語、外国語活動の授業が始まりました。」

国際交流室に笑顔があふれています。新しく赴任したALTから出された質問に、手を上げて答えることができると「ワン、ツー、スリー」みんなで3つの拍手を送ります。ゲーム的要素を加えながら、授業が進んでいきます。

二人のALTに額部小の児童の印象を聞いてみました。

「The kids are good and nice. they are active in class.」

「The kids were active and happy in the class. they like to play games and have fun.」

楽しい雰囲気の中で英語に慣れ、英語を学ぶ意欲を高めていきたいと思えます。



## 「なわとびにチャレンジ」

児童に「なわとびカード」を配付しました。目標をもって「なわとび」にチャレンジできるように、カードには、1級から20級までの規準が示されています。わざとに挑戦してできたら色を塗ることになっています。

1年生と6年生が合同で体育の授業を行いました。6年生が1年生に「なわとび」の見本を見せました。「なわとび」のコツを伝授しました。授業の終わりに「ありがとうございました。」1年生が6年生に感謝の気持ちを伝えました。

休み時間にも、「なわとび」にチャレンジする児童がたくさんいます。

体育集会では、長縄にチャレンジしています。「できた。できるようになった。」そんな気持ちを大切にしながら、目標に向かって頑張る心を育んでいきたいと思ひます。体力の向上につなげていきたいと思ひます。



1年生、6年生の合同体育



休み時間にも長縄



体育集会

### 「予告なしの避難訓練」

「いざという時に備えて」1月22日（金）の避難訓練は、予告なしで行いました。13:30非常ベルが鳴りました。校庭にいる児童、図書室にいる児童、様々でした。はじめての試みでしたが、児童は冷静に「今どうするべきか」を考えて行動することができました。上級生が下級生に声をかけて避難を促す様子をたくさん見ることができました。

さまざまに危機を自分の力で回避する力を日常の指導や定期的に行う避難訓練等で育んでいきたいと思ひます。



スクールガードリーダーのお話

### 「SOSの出し方を考えよう」

田村SCと担任によるティームティーチングで5、6年生を対象とした「SOSの出し方」について考える授業を行いました。悩みがあるとき、その悩みを乗り越えていくにはどうしたらよいか。授業を通して考えました。

～児童の感想から～

○もし自分がつらいきもちになったら、だれかに相談しようと思ひました。友だちがっらそうにしていたらアドバイスをしたいです。

○だれかがっらそうにしていたら助けてあげようと思ひました。自分がつらい気持ちになったら好きな曲を聴こうと思ひます。

※2月10日は、スクールカウンセラーの来校日です。今年度、最後となります。面談を希望される場合は学校にご連絡ください。

### 2月・3月の予定

2月 5日（金）全学年対象学力検査	3月 2日（火）6年生を送る会 （児童、教職員で実施）
10日（水）SC勤務日	4日（木）研修日（13:20下校予定）
26日（金）通学班会議	5日（金）研修日（13:20下校予定）
*「年間行事予定の変更」12/14 発でお知らせしましたが、2月22日（月）は授業日となります。2月27日（土）は、週休日となります。2月27日（土）に予定していた「土曜参観・PTA総会」は実施いたしません。	24日（水）卒業式
	26日（金）修了式・離任式

日頃より、新型コロナウイルス感染症予防に対してご理解とご協力をいただいていることに感謝いたします。学校では、各階の「流し」に飛沫防止対策として「しきり」を設置しました。また、足踏み式の消毒台を設置し、手指の消毒をしっかりとるよう指導しています。

引き続き「家族みんなで健康観察」にご協力をお願いいたします。

